

## PRESSEINFO

### Junges Engagement macht stark - das war die zweite Wiener Ehrenamtswoche!

Mehr als 120 Schulklassen haben vom 22. - 29. Juni an der zweiten Wiener Ehrenamtswoche teilgenommen. 79 gemeinnützige Projekte standen auf dem Programm und mehr als 60 Wiener Organisationen und Einrichtungen der Stadt Wien freuten sich über die Mitarbeit und das Engagement der Schüler\_innen.

Mit Senior\_innen alte Spiele spielen, picknicken oder ihnen Handy-Funktionen erklären, Spielsachen für Bedürftige sammeln oder Futter für Papageien im Papageienschutzhaus herrichten - bei der 2. Wiener Ehrenamtswoche haben sich rund 3.000 Schüler\_innen in Wien ehrenamtlich engagiert und gelernt, wie wichtig und schön gemeinnütziges Engagement ist. Vizebürgermeister Christoph Wiederkehr und das Team von WIENXTRA, das die Wiener Ehrenamtswoche organisiert und veranstaltet, freuen sich über den großen Erfolg dieser Initiative der Stadt Wien.

Das Feedback und die Rückmeldungen von Lehrer\_innen, Schüler\_innen und Organisationen ist ausgesprochen positiv. Die Schüler\_innen waren begeistert dabei und erlebten gemeinsam, dass ihre Mitarbeit für ein Miteinander in Wien wirkungsvoll ist. Außerdem konnten sie neue Lebenswelten kennenlernen, Menschen treffen, mit denen sie sonst vermutlich nie gesprochen hätten und die sich über die Begegnung mit Schüler\_innen und ihre Leistungen freuten. Aktiv werden für die Gesellschaft, die Umwelt, für Wien macht Freude und ist ein wichtiger solidarischer Beitrag, ist die Botschaft der Wiener Ehrenamtswoche. Diese Botschaft ist auch 2022 bei den jungen Teilnehmer\_innen angekommen.

Die Wiener Ehrenamtswoche ist eine Initiative der Stadt Wien, organisiert und umgesetzt von WIENXTRA. Sie soll Kindern und Jugendlichen niederschwellig Lust aufs Ehrenamt machen und resultiert als eine Maßnahme aus der Kinder- und Jugendstrategie der Stadt Wien. Partner\_innen der Wiener Ehrenamtswoche sind die Bildungsdirektion, Wiener Schulen und Organisationen, NGOs, Einrichtungen der Stadt Wien und Stadt Wien - Fachbereich Bildung und Jugend.

Die dritte Wiener Ehrenamtswoche wird wieder 2023 kurz vor den Sommerferien stattfinden.

## PRESSEKONTAKT

Gini Stern, Leitung WIENXTRA-Schulevents  
01-909-4000-84 354, [gini.stern@wienextra.at](mailto:gini.stern@wienextra.at)

Susi Dieterich, Leitung WIENXTRA-Kommunikation  
+43 699 156 84 375, [susi.dieterich@wienextra.at](mailto:susi.dieterich@wienextra.at)